



EXPO FOSIS BIOBÍO

## UNA VITRINA PARA LOS EMPRENDIMIENTOS LOCALES

80 emprendedoras y emprendedores de la región se darán cita este fin de semana.

Desde su origen en 2010, la Expo FOSIS Biobío ha crecido para convertirse en una oportunidad de desarrollo para más de mil emprendimientos locales. Lo anterior, pese a que las ediciones de los años 2021 y 2022 se realizaron de manera virtual por motivo de la pandemia. Para este año, serán 80 las y los emprendedores que mostrarán su trabajo a las más de 25 mil personas que se espera lleguen hasta el Parque Ecuador este sábado 22 y domingo 23 de febrero.

Para el director regional (s) de FOSIS Biobío, Pablo Segura Prado, es importante que los emprendimientos que surgen de los programas que desarrolla el servicio sean exitosos en el tiempo y de ahí la necesidad de brindar estos espacios. "La meta es acercar a nuestras y nuestros empre-

dedores a un mercado objetivo y la Expo FOSIS se presenta como el lugar donde pueden comercializar su trabajo, conocer nuevos clientes y obtener nuevas oportunidades de negocio".

Las y los emprendedores, que darán vida a la feria y que representan a 29 de las 33 comunas de la región, participaron de un proceso de



selección y asistieron a talleres donde se les entregaron herramientas de comercialización. Es importante destacar que por primera vez en su historia participarán representantes de organizaciones productivas. Se trata de grupos de las comunas de Cabrero, Los Ángeles y Mulchén, los que mostrarán una selección de los trabajos realizados por sus respectivos asociados.

Ambos días, la atención en la

Expo FOSIS comenzará a las 10:00 y se extenderá hasta las 21:00 horas. Entre los productos que se podrán encontrar están las artesanías en madera, cuero o resinas, sublimación y estampados, miel y mermeladas, artículos didácticos y educativos, joyería en macramé y muchos otros artículos y servicios. A lo anterior, se suman espectáculos artísticos infantiles y para público en general.